



AMLO destaca que

ese partido "rectifique" y apoye que Fuerzas Armadas sigan en tareas de seguridad

Asegura que ya no habrá policía federal para seguridad

# AMLO exalta la decisión del tricolor sobre reforma

**EL PRESIDENTE** da la bienvenida a la iniciativa para ampliar permanencia de militares en tareas de protección ciudadana hasta 2028; recomienda al PRI romper su alianza con el PAN

• Por Jorge Chaparro Acosta  
jorge.chaparro@razon.com.mx

**Y**a no habrá policía federal para labores de seguridad y todo recaerá en la Guardia Nacional, aseguró el Presidente Andrés Manuel López Obrador, al dar la bienvenida a la iniciativa del PRI para ampliar hasta el 2028 la permanencia de los militares en tareas de seguridad pública.

"Puede haber policías para otras funciones, por ejemplo, la seguridad de las instituciones existe, eso va a seguir funcionando, es lo que va a existir, va a ser la Guardia Nacional para la seguridad pública, eso es lo que quiero, que esa sea la institución, por mandato legal, encargada de la seguridad pública, la Guardia federal. Los estados son soberanos, tienen sus policías estatales; los municipios, lo mismo", aclaró el Presidente.

López Obrador se expresó por la ampliación, hasta el 2028, de la permanencia de los militares en las calles, tal como lo propuso el PRI en el Congreso.

"Yo pienso que hace bien el PRI en rectificar. Es que desde Salinas se empanizaron; o sea, un partido surgido de una revolución ejemplar, la Revolución Mexicana, la primera revolución social del siglo XX, manifestó e incluso pidió al PAN que los temas de seguridad no se involucren con temas partidistas.

"Yo llamo a los legisladores, incluidos a los del PAN, o sea, que lo piensen, que en temas de seguridad no debemos de meter la cuestión partidista, no lo merece la gente; además, que no me vengan con que están en contra del uso de la fuerza y

del militarismo, porque no les queda; eso es hipocresía", señaló.

Y le recomendó al PRI romper la alianza con el PAN. "Pues también, pues cualquier partido lo que busca es salir adelante y, si les está yendo mal, pues sólo que sean masoquistas; o sea, ¿qué hacen?", resaltó.

López Obrador manifestó que, si la propuesta del PRI es aceptada y se prolonga la estancia de los militares en tareas de seguridad, más allá de que concluya el plazo fijado para 2024, se someta a una consulta popular para saber si debe o no permanecer en las calles.

"Un acuerdo, y que se someta la actuación hacia delante a una consulta y que haya un acuerdo de todas las fuerzas políticas en el Congreso", propuso.

Recordó que desde su campaña presidencial en el 2012 habló de una colusión entre el PRI y el PAN, que llamó el PRIAN, y entonces lo rechazaron, pero al paso del tiempo lo han confirmado.

"Y llega Salinas y comienza un proceso o intensifica el proceso de privatización y se unen, y por eso empezamos a hablar nosotros de PRIAN, y decían: 'No es cierto, son distintos', y engañaron a muchísima gente, mucha gente pensando que eran distintos", mencionó.

## EL DATO

**DURANTE** la actual administración se han edificado 242 cuarteles de la GN; además 19 entidades del país registran más personal de esta institución que policías estatales.